

Warum ich hier bin? *Eine junge Iranerin erzählt*



**Informationsabend:
Montag, 31. Januar 2022, 20.00 Uhr,
Pfarrhaussaal Schwerzenbach**

Der Iran feiert gerade den 43. Jahrestag der Revolution. Diese Revolution hat jedoch ein Regime an die Macht gebracht, das für viele Menschen im Land inzwischen jegliche Legitimität verloren hat. Menschenrechte werden missachtet und es gibt auch keine Religionsfreiheit. Die Menschen wehren sich und so kommt es immer wieder zu grossen Demonstrationen, wo Menschen oft mit brutaler Gewalt niedergeschlagen werden. Im Herbst letzten Jahres verloren auf diese Weise etwa 1500 Menschen ihr Leben und Tausende wurden inhaftiert.

Hedieh Amouy wurde dabei beobachtet, wie sie die Gräueltaten der Sicherheitskräfte mit ihrem Mobiltelefon festgehalten hat. Dafür wurde sie selbst inhaftiert. Kurzzeitig auf Kautionsfreibrief, verliess sie ihre Heimat und machte sich auf den Weg nach Europa. Seit 3 Jahren lebt sie nun in der Schweiz, hat Deutsch gelernt und engagiert sich aktiv in unserer Kirchgemeinde. Auf Anfrage hat sie sich bereit erklärt, uns über ihre Erfahrungen im Iran, auf der Flucht und auch nach ihrer Ankunft in der Schweiz, zu berichten.

Wir freuen uns auf einen spannenden Abend.